

豊田小学校だより

令和2年10月6日
校長 大瀧 剛

子どもたちへのご声援ありがとうございました。

9月26日（土）の運動会、保護者の皆様には学校にお越しいただきありがとうございました。当日子どもたちは、精一杯、走ったり演技をしたりと、見ていてとても爽やかな気持ちにさせてもらいました。特に「ダンス」と「フラッグ」は、どちらも完成度が高く、私の想像をはるかに越えていて圧巻でした。軽快な動き、優雅さ、迫力…、最高の演技だったと思います。それ以上に、これらの演技にかける子どもたちの気持ちとか、この表現で伝えたい感謝の想いといったものが、見ている私たちを包んだ気がしてなりませんでした。子どもたちの言葉も感動的で、心から“ありがとう”を伝えることができた運動会でした。コロナ禍での開催ということで様々なお願いもさせていただきました。保護者の皆様、どうもありがとうございました。



2020年度前期が終了します。

今週から個別懇談会を実施しています。子どもさんの前期の学習状況や生活の様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子も聞かせていただきながら、今後の学習や生活につなげていきたいと考えています。

また、今年度のあゆみから学習の様子を、

- ①実際の社会や生活で生きて働くための「知識・技能」
 - ②その「知識・技能」を活用して課題を解決するための「思考・判断・表現」
 - ③学んだことを人生や社会に生かそうとするための「主体的に学習に取り組む態度」
- の3つの観点でお伝えすることになりました。

これらは、子どもたちの生きる力を育むため、新たに整理された観点となっています。もちろん、ご家庭での働きかけが、子どもたちの生きる力を育む大きな原動力であることに変わりはありません。今回の個別懇談会を一つのきっかけにさせていただいて、ぜひ、前期の子どもさんの頑張りや学校で学んだことについて、お話ししていただければと思います。

お知らせと当面の学校行事

ご支援、ありがとうございます

豊田まちづくり協議会の皆様には、今年度も様々な分野で、豊田小学校の教育活動を支えていただいています。直近では、運動会に向けての草刈りや運動場への青砂の搬入、また、運動場砂場の砂の入れ替えも行ってもらう予定です。いつもご支援、ありがとうございます。

今後の大まかな予定です（詳細は後日ご連絡いたします）

- 10月 9日（金）…前期終業式
- 12日（月）…後期始業式、後期児童会役員認証式
- 26日（月）～27日（火）…6年生修学旅行（伊勢、熊野方面）
- 11月 1日（日）…豊田地区文化祭（豊田まちづくり協議会）
- 18日（水）…児童引き渡し訓練
- 20日（金）…授業参観（午前中、保護者のみの参観を考えています）